

Il est nécessaire que le gouvernement rende plus tangible la formation des élites dans différentes régions dont le Kurdistan. - 15 /May/ 2009

Vendredi soir, le Guide suprême de la Révolution islamique a plaidé, dans une réunion où étaient présents le Premier vice-président de la République, les membres du cabinet, le préfet du Kurdistan, le représentant du *Vali faqih* dans la région du Kurdistan, les députés de la population de cette province à l'Assemblée des experts et au parlement, ainsi que les responsables de différents appareils gouvernementaux et provinciaux, pour le suivi sérieux et l'exécution intégrale des projets adoptés dans le sens de l'amélioration de la situation de la province et de l'essor de son progrès, ce qu'il a jugé très importante voire nécessaire.

Lors de cette réunion, qui faisait suite aux différentes séances d'expertise des responsables exécutif et provincial, les attentes du peuple pour réaliser entièrement les projets adoptés ont été rappelées et mises en exergue. "programmez de sorte que tous les projets soient exécutés à 100% sans exception et rapidement, pour que les habitants croyants et sincères du Kurdistan puissent en constater des signes de leur réalisation. La formation des talents brillants des jeunes du Kurdistan est la source fiable censée garantir le progrès de cette province a-t-il ajouté avant de souligner : Il est nécessaire que le gouvernement rende plus tangible la formation des élites dans différentes régions dont le Kurdistan.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la sécurité au beau fixe qui règne sur la région avant d'ajouter: Tout en restant vigilant face aux agissements et aux complots ennemis, renforcez et stabilisez davantage la sécurité de la province. L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé que le peuple croyant, courageux et fidèle de la province de Kurdistan, est comme toujours, prête à défendre l'Ordre islamique du grand Iran et de se sacrifier sur cette voie. "Sur tous les plans, appuyez-vous sur ce peuple cultivé et attaché à l'Ordre", a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite jugé impératif, un travail sérieux de la part du Conseil du progrès de l'Ouest du pays. "Il s'avère nécessaire que ce Conseil, avec une vision exhaustive et en tenant compte totalement des réalitéset en bénéficiant des députés de la population de la région au Majlis islamique, fasse avec constance, le suivi des décisions prises pour régler les problèmes des habitants de la région.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite remercié le préfet actif du Kurdistan, estimant les travaux effectués par le 9ème gouvernement dans cette province très admirables et louables, dans le sens littéral du terme. "Certes il reste encore de nombreux travaux à accomplir et le peuple de la province ont d'innombrables attentes, eten tenant compte des restrictions des ressources financières, il faut travailler pour réduire l'écart entre les réalités et les attentes afin que le peuple de la région soit témoin du progrès et du développement de leur province.

Lors de cette réunion, le Premier vice-président Davoudi a présenté un rapport des décisions prises et des projets



adoptés censés combler les arriérations et accélérer le progrès de la province du Kurdistan. "On travaille pour établir, sur le fond de plus d'investissements dans les secteurs industriel et agricole, une sorte d'équilibre dans les différents secteurs de la province.", a-t-il ajouté.

Le développement des moyens et équipements universitaires, l'université de *Payam-e nour*, la complétion de l'hôpital de 540 lits, le transfert du gaz à 400 villages, l'eau potable fournie à un grand nombre de village, l'octroi des facilités bancaires pour ceux qui demandent acheter des machines agricoles, le développement de la Radiodiffusion dans cette province, l'application des projets de création d'emploi, figurent parmi tant d'autres des projets adoptés que le Premier vice-président a fait référence, dans son allocution.

Pour sa part, le ministre du Pétrole, Nozari a annoncé, lors de cette réunion, que 98% de la population urbaine et 180 villages de la province bénéficient du gaz et jusqu'à la fin de l'année en cours 100 autres villages pourront en bénéficier.

Le ministre de l'Industrie et des mines, Mehrabian a de son côté évoqué la croissance du taux des différents indices dans la province. "Tenant compte des arriérations de la province et des carences, on sent un grand besoin d'investissements.", a souligné le ministre avant d'ajouter: Une enveloppe de 500 milliards de tomans de facilités bancaires avec 2% de taux d'intérêt, a été envisagé pour le développement de la province.

Le ministre de l'Energie, Fatah a aussi présenté un rapport sur le moyen des précipitations diluviennes dans la province du Kurdistan, qui est deux fois plus que celui de tout le pays. "11 barrages sont mis en chantier et 20 autres sont à la phase d'étude et d'évaluation d'autant plus que durant les deux années à venir, la capacité de 640 de mégawatts d'électricité de la centrale de Sanadadj sera augmenté de mille, préparant ainsi au renforcement des infrastructures de la province.

Le ministre du Transport, Behbahani a présenté un rapport sur les importants projets ferroviaires et routiers à l'ouest du pays notamment le processus de la construction de chemin de fer Téhéran-Hamedan-Sanadadj, les routes Sanandadj-Marivan, Hamedan-Bijar, et Hamedan-Sanandadj. Le ministre des Sciences, Zahedi a rappelé que sur le plan du recrutement des élites, un parc de science et de technologie sera lancé; de même les disciplines au niveau de doctorat et de maîtrise seront augmentées dans les universités de la province.



Le président de l'Organisation du Patrimoine culturel, Mashai a évoqué la hausse considérable des tours du Nouvel An dans la province du Kurdistan. "L'intérêt accru accordé, dans une vision culturelle, au Kurdistan a préparé le terrain à une exploitation plus grande des potentialités naturelles et touristiques dans le sens de la création d'emploi et du progrès de la province. Lors de cette réunion le rapporteur du Quartier général exécutif du décret de l'Imam concernant l'examen des projets de 150 milliards de tomans et aussi représentant de la Fondation des Déshérités a fait état de l'étude de quatre projets de construction dont la construction de centrale électrique et la construction d'hôtels à trois étoiles.

De même, le général Jaafari, commandant en chef du Corps des Gardiens a fait allusion à la sécurité au beau fixe dans la région. "A l'appui du peuple croyants et fidèles de la province, nous travaillons pour stabiliser totalement la sécurité existante.", a-t-il réitéré. Le général de brigade Najjar, ministre de la Défense a pour sa part annoncé que le nettoyage de la province du Kurdistan des mines qui restaient encore, se terminera jusqu'à la fin de l'année en cours.

Le préfet de la province du Kurdistan a aussi présenté à la fin un rapport des activités effectuées dans le sens du progrès de la province.

Le député de Sanadadj, de Diwandare et de Kamyaran, Shaabani et le député de Marivan et de Sarv Abad, Mohammadi ont rappelé dans de brève allocution, la nécessité de plus d'investissements dans la région et un intérêt tout particulier à l'industrie de la province.